



Velódromo de Curicó ya recibe a los pedaleros tras su reapertura

- **El velódromo abierto ubicado en el complejo deportivo estadio Fiscal La Granja de Curicó, que data de 1988, había finalizado su vida útil, por lo que recibió una inversión de \$1.537.401.386 por parte del Instituto Nacional de Deportes (IND)**

Gracias a la recepción de obras provisoria del proyecto "Conservación Velódromo "Manuel Gallardo" Estadio La Granja de Curicó", ya se puede ver a los primeros ciclistas hacer uso de la renovada infraestructura.

Las obras comenzadas a ejecutarse a inicios de agosto de 2024 y tras un año de ansiosa espera por parte de los deportistas locales, contemplaron la pavimentación de hormigón de la pista de ciclismo de 250 metros, categoría 2, con medidas según normativa UCI, proyecto de evacuación de aguas lluvias, instalación de pasto sintético en bandeja central, además de reposición de barandas metálicas y respectiva malla de seguridad.

Tras una nueva visita conjunta entre personeros del IND, Cor-

poración Municipal de Deportes de Curicó, la empresa a cargo y usuarios del recinto, verificaron la buena condición del recinto a la espera de las posibles observaciones y mejoras que se podrían implementar.

"El motivo de la visita fue para conversar con los actores vinculados y los mismos deportistas para ir optimizando todo lo que nos sea posible, de tal forma esta obra que ha desarrollado el IND con una inversión significativa, quede en las mejores condiciones para enfrentar los Juegos Binacionales, los entrenamientos de selecciones que vengan y cualquier otra competición internacional. Lo importante es resaltar que hay una tremenda sinergia, hay una tremenda colaboración y una tremenda disposi-

ción. Por ejemplo, una de las cosas que estaba faltando era la iluminación y con el trabajo de la Corporación, que incluso con el aporte de algunas empresas, van a dotar de algunos focos de la iluminación para poder entrenar en forma vespertina", señaló el Director Regional del IND, Zenén Valenzuela.

Estas obras se enmarcan en las mejoras de infraestructura en la región para recibir los Juegos Binacionales, Maule 2025, competencia internacional, que agrupa a cuatro selecciones de la provincia de Argentina (San Luis, San Juan, Mendoza y Córdoba) y cuatro selecciones regionales de Chile (Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins y Maule).